

Au collège Marguerite-de-Navarre à Pau, 45 élèves germanophones ont participé à l'écochallenge « Ma Petite Planète », organisé par l'association du même nom et l'OFAJ. Ce concours, qui réunissait 200 établissements franco-allemands, a récompensé les 6^{ème} LV1 (3^{ème} place) et les 4^{ème}/5^{ème} LV2 (2^{ème} place). Les élèves ont relevé divers défis écoresponsables, comme cuisiner et manger végétarien, réparer des objets ou observer les oiseaux, et ont été aidés par leurs correspondants allemands. Une cérémonie a récompensé leurs efforts avec diplômes et cadeaux. Par ailleurs, à l'occasion de la Journée franco-allemande du 22 janvier, célébrant le Traité de l'Élysée, les collégiens ont participé durant la semaine à une série d'activités, dont l'organisation d'un petit-déjeuner allemand, une rencontre avec d'anciens élèves en ABiBAC et la participation à un escape game au lycée Barthou.

